
ACTA  

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

DE COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL Y PUBLICIDAD 

DEL 1 DE FEBRERO DE 2022 

 

 

ASISTENTES: 

 

Ana Almansa 

Alejandro Álvarez 

Alejandro Alvarado 

Alba Azuaga 

Concha Barquero 

Sonia Blanco 

José Luis Campos 

Mireya Carballeda 

Antonio Castillo 

Elizabet Castillero 

Antonio Castro 

Rocío Chamizo 

Alfonso Cortés 

Carmen Cristófol 

Salvador Doblas 

Juan Escaño 

María Jesús Fernández 

Victoria Gabilondo 

Jorge Gordon 

Carlos de las Heras 

Ana Jorge 

Gema Lobillo 

Paloma López 

Penélope Martín 

Isidro Martínez 

Sebastián Mañas 

Belén Moreno 

Andrea Moreno 

José Muñoz 

Nekane Parejo 

José Patricio Pérez 

Cristina Pérez 

Inmaculada Postigo 

Leticia Quintana 

María Jesús Saiz 

Ana Sedeño 

Emilia Smolak 

María Rodríguez 

Isabel Ruiz 

Fco. Javier Ruiz del Olmo 

José Luis Torres 

 



AUSENCIAS EXCUSADAS: 

 

Miguel de Aguilera 

Andrea Castro 

Estefanía Cestino 

Marcial García 

Ruth Gómez 

Daniel Guerrero 

Javier Ruiz San Miguel 

María Jesús Ruiz 

 

 

 

Comienza la sesión a las 10:30 horas. 

 

 

 

1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA PROVISIONAL DEL 

ÚLTIMO CONSEJO DE DEPARTAMENTO CELEBRADO EL DÍA 22 

DE DICIEMBRE 

 

Se aprueba por asentimiento el Acta provisional del último Consejo de Departamento 

celebrado el día 22 de diciembre.  

 

2. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS MODIFICACIONES 

LLEVADAS A CABO EN LA ASIGNACIÓN DOCENTE DEL CURSO 

ACTUAL 

 

El director del departamento da paso a la secretaria para proceder a la aprobación de las 

modificaciones de la asignación docente del curso actual. La secretaria del 

departamento informa de que dichas modificaciones hacen referencia a aquellos grupos 

grandes y reducidos del segundo cuatrimestre que no tenían asignado aún ningún 

docente y que ahora han quedado cubiertos con la incorporación de las profesoras Aída 

Gómez y Marta Gil al departamento y la participación de dos becarias, Lola Rando y 

Sara López. De tal forma, comparte el documento en el que queda recogida la 

asignación de estas profesoras. (Se adjunta el documento al Acta) 

 

Las modificaciones referidas quedan aprobadas por asentimiento. 

 

A continuación, Antonio Castillo informa de la baja por maternidad de la profesora 

sustituta interina Rocío Sibajas y de la próxima incorporación de un/a docente 

sustituto/a para asumir la docencia de Sibajas del segundo cuatrimestre. La profesora 

Cristina Pérez pide la palabra y solicita al departamento asumir ella la coordinación de 

la asignatura Promoción y Comercialización de Productos Audiovisuales durante la baja 

de la profesora Rocío Sibajas, teniendo en cuenta que es una materia que comparten y el 

programa ha sido elaborado entre las dos. Los miembros del departamento, tras 

valorarse la propuesta, no tienen ningún inconveniente y queda aprobada por 

asentimiento. 

 

 



3. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS PROPUESTAS DE 

TRIBUNALES DE EVALUACIÓN DE LOS TRABAJOS FIN DE 

MÁSTER 

 

Se aprueba por asentimiento las propuestas de Tribunales de Evaluación de los Trabajos 

Fin de Máster para el curso 2021-2022 del máster en Creación Audiovisual y del máster 

en Dirección Estratégica e Innovación e Comunicación. (Se adjuntan los tribunales de 

ambos másteres al Acta) 

 

 

4. APROBACIÓN, SI PROCEDE DE LAS PROPUESTAS DE 

TRIBUNALES DE EVALUACIÓN DE LOS TRABAJOS FIN DE GRADO  

 

Se aprueba por asentimiento las propuestas de Tribunales de Evaluación de los Trabajos 

Fin de Grado de Publicidad y Relaciones Públicas y de Comunicación Audiovisual. (Se 

adjuntan los tribunales de ambas titulaciones al Acta) 

 

 

5. RENOVACIÓN Y APROBACIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LA 

COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER EN CREACIÓN 

AUDIOVISUAL Y ARTES ESCÉNICAS Y DEL MÁSTER EN 

DIRECCIÓN ESTRATÉGICA E INNOVACIÓN EN COMUNICACIÓN 

 

 

El director de departamento comunica que el Centro ha solicitado a esta dirección los 

nombres de los representantes de la comisión académica del máster en Creación 

Audiovisual y del máster en Dirección Estratégica e Innovación en Comunicación y 

que, por consiguiente, debemos elegir y aprobar a dichos representantes.  

 

Antonio Castillo da a conocer el interés que le ha manifestado la profesora María Jesús 

Ruiz en formar parte de la comisión del máster en Creación y pregunta a los miembros 

del Consejo si alguien está, igualmente, interesado/a en formar parte de alguna de las 

dos comisiones. Las profesoras Paloma López y Sonia Blanco también manifiestan su 

interés en formar parte del máster en Creación Audiovisual. Considerando que deben 

ser tres miembros los que formen parte de dichas comisiones y que todos los miembros 

muestran su conformidad ante estas tres candidatas, la comisión para el máster de 

Creación Audiovisual compuesta por las profesores María Jesús Ruiz, Paloma López y 

Sonia Blanco queda aprobada por asentimiento. 

 

Por su parte, la profesora Paloma López comunica al Consejo que el profesor Marcial 

García, que no ha podido asistir a la reunión de hoy, se postula como candidato para 

formar parte de la comisión del máster en Dirección Estratégica e Innovación en 

Comunicación. En este sentido, las profesoras Gema Lobillo e Isabel Ruiz también 

muestran su interés en formar parte de dicha comisión. Considerando que no existen 

más candidatos y que todos los miembros de Consejo muestran su conformidad, la 

comisión para el máster de Dirección Estratégica e Innovación en Comunicación 

compuesta por los profesores Marcial García, Gema Lobillo e Isabel Ruiz queda 

aprobada por asentimiento. 

 

 



6. ASUNTOS DE TRÁMITES 

 

El director del Departamento comunica que el profesor Vicente Peña ha dejado la 

subdirección del departamento, a quien le da las gracias por su trabajo, e informa que, 

en su lugar, asume la subdirección la profesora Ana Castillo, a quien le da la bienvenida 

al nuevo cargo. 

 

Por otra parte, se aprueba, por asentimiento, a petición de la profesora María Jesús Ruiz 

Muñoz, apoyar la solicitud de D. Álvaro Linares Barrones a la convocatoria del 

Programa Juan de la Cierva Formación del año 2021.  

 

7. RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

La profesora Isabel Ruiz solicita que conste en Acta la obligatoriedad que tienen todos 

los miembros del departamento, durante el periodo de exámenes, de asistir a la 

vigilancia de las pruebas de evaluación que tengan lugar de las materias que impartan y, 

en el caso de no poder acudir, el/la profesor/a en cuestión deberá buscar a un sustituto/a 

que cubra su ausencia y no delegar esta responsabilidad a terceros; igualmente, pide que 

se envíe un escrito a todos los miembros del departamento recordando estas funciones. 

El director de departamento, por su parte, sostiene lo dicho por la profesora Isabel Ruiz 

y se compromete a enviar un correo electrónico a todos los miembros del departamento 

recordando esta labor. 

 

Respecto a la vigilancia de los exámenes, el director de departamento sugiere que, 

cuando algún/a profesor/a necesite la colaboración de algún/a compañero/a para vigilar 

alguna de las aulas asignadas, se ponga en contacto con la administrativa, Ana Rosa, 

para que envíe un correo a todos los miembros del departamento solicitando dicha 

colaboración. La profesora Sonia Blanco plantea la posibilidad de usar algún foro del 

espacio virtual que tenga asignado el departamento para las notificaciones. Finalmente, 

Antonio Castillo se compromete a estudiar posibles vías de comunicación entre 

profesores para el tema de la vigilancia de exámenes.  

 

 

 

Se levanta la sesión a las 11:21 horas.  

 

 

 

Málaga, 1 de febrero de 2022 

 

 

 

 

 

VºBº Antonio Castillo Esparcia   Fdo.: Rocío Chamizo Sánchez  

Director del Departamento    Secretaria del Departamento 

    

 

 

 



 

  

 

VºBº Ana Castillo Díaz 

Subdirectora del Departamento 
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